
平成２２年度 第４回 学校運営協議会 議事録 

 
日時 平成２２年７月１６日 

午後６時３０分～ 
場所 視聴覚室 
司会 坂野 慎二 
 

［出席者］（敬称略） 
（委 員）坂野慎二、牛田伸一、江畑洋子、古谷充廣、石黒 康、寺田節子 
（事務局）神保哲也、池谷芳彦 
 
１ 学校からの報告 
○教員の病欠について 
現在２名が病欠となっている。１０月１日に２名とも復帰の予定。 

○学力テストの結果 
年々点数が下がっている。生徒も家庭も変わっていない。教員を育てるこ  
とを考えている。 

○本校の課題研究の進み方について（現状） 
授業を記録した内容を見ると教員それぞれに癖や指導の仕方があることが 
分かった。自分の授業の振り返りが出来たと感じている教員が多い。 

 
２ 小学校ＣＳとの交流について 

三谷小のＣＳに参加したところ、ぜひ交流を進めたいとのことだった。 
三谷小ＣＳに参加した感想は、本音で話していると感じた。小学校の教員も、

中学へ行ったらどうなるのかという思いがあるようである。 
 

３ 文京区教育委員会の視察について 
文京区教育委員会が、８月６日午後２時に学校運営協議会の視察にくる。 
運営協議会立ち上げ等についての内容が中心になるようだが、委員の方も参加

いただけたらと思う。 


